

Camila Nieto, la primera Alcaldesa de la historia de Valparaíso: "Debemos integrar el cariño, pero también poner límites"



Una de las ceremonias de traspaso de mando e instalación del nuevo Concejo Municipal más esperadas en la región era justamente el que iba a tener lugar en Valparaíso, cuyas nuevas autoridades eligieron el Teatro Municipal para albergar esta actividad donde asumió funciones la alcaldesa **Camila Nieto Hernández** y los 10 nuevos concejales. **Con 49.854 preferencias a su favor, correspondientes al 27,69% de la votación**, la abogada de profesión y militante del Frente Amplio (FA) se quedó con la victoria en la pasada Elección Municipal de fines de octubre, instancia donde superó con claridad a figuras como la

«sharpista» Carla Meyer o Rafael González, del Partido Republicano. En la actividad también asumieron funciones los 10 ediles que tendrá la Ciudad Puerto para el periodo 2024-2028, siete de los cuales son nuevos: **Lukas Cáceres** (FA), **Thelmo Aguilar** (Ind-FA), **Alicia Zúñiga** (PC), **Dante Iturrieta** (UDI), **Vicente Celedón** (Ind-FRVS), **Leonardo Contreras** (RN), **Jorge López** (PDG), **Jazmín Murillo** (Ind-PPD), **Miguel Vergara** (Republicanos), **Valentina Veliz** (Republicanos). Camila Nieto asumió el máximo puesto comunal luego de los ochos años de **Jorge Sharp Fajardo** al mando de su proyecto denominado «Alcaldía Ciudadana». El abogado

En la instancia también asumieron los 10 nuevos integrantes del Concejo Municipal de Valparaíso: Lukas Cáceres, Thelmo Aguilar, Alicia Zúñiga, Dante Iturrieta, Vicente Celedón, Leonardo Contreras, Jorge López, Jazmín Murillo, Miguel Vergara y Valentina Veliz.

de profesión renunció a mediados de noviembre para tener opciones de competir en las elecciones parlamentarias del próximo año. Por este motivo, el traspaso del mando lo lideró la concejala **Alicia Zúñiga**, quien fue elegida como Alcaldesa de la transición. En su primer discurso como Alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto señaló que **"me es inevitable pensar qué significa ser la primera**

Alcaldesa de esta ciudad que tiene tantos dolores e historias. Me parece que es reivindicar que las mujeres podemos y debemos estar en los espacios públicos. Si hoy puedo estar en este escenario es gracias a todas las mujeres que lucharon por el voto político. Eso fue hace 90 años!" **"También me es inevitable pensar en el origen. Cada persona tiene una raíz que nos constituye y yo**

Fecha: 06-12-2024
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general

Pág. : 5
 Cm2: 661,8

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Camila Nieto, la primera Alcaldesa de historia de Valparaíso: "Debemos integrar el cariño, pero también poner límites"**



elijo nunca desapegarme de esa raíz. Y mi raíz es de cerro. Venir de origen humilde significa crecer y ver el doble trabajo de tus padres, la elección de mis abuelos de mandar al hombre a la universidad porque no había para más, vivir la escasez y vivir pensando que lo que te hace vivir mejor es tener un título universitario", continuó relatando la nueva autoridad comunal del Frente Amplio.

Luego le habló a su equipo de trabajo: "Querido equipo de directores

y directoras, que fueron elegidos con pinzas: **es un gran desafío el que hoy asumimos, pero lo haremos desde la raíz de la que cada uno viene, con sus historias y poniendo su corazón al servicio de las personas.** Nuestro compromiso será trabajar con y por ustedes, para alivianarles una mochila que muchas veces está cargada por un sistema que es injusto. Nos centraremos en impulsar parte importante de nuestro programa, que me imagino que buena parte de esas

50 mil personas votaron por ese proyecto".

Nieto también dio a conocer los principales ejes de lo que será su gestión, donde habló de seguridad, crecimiento, desarrollo, vida a espacios comerciales, valor a la inversión pública y privada: **"Conversaré con todos y todas, los que piensan A y los que piensan Z. Los que hoy confían, pero también a los que vamos a salir a demostrar que ésta era la mejor opción para Valparaíso.** Recuperaremos los

espacios públicos que han estado postergados porque cuidaremos lo compartido y lo común. Creemos que eso también es seguridad", dijo la nueva autoridad desde el Teatro Municipal.

Finalmente expuso que **"nos haremos cargo de ordenar el comercio ambulante, con determinación, respeto, comprensión y diálogo. Debemos ser capaces de integrar el cariño, el buen trato, pero también poner límites para que las cosas funcionen.** Eso es importante, a veces cuesta, pero es parte de lo que tengo que hacer.

Cabe hacer presente que como primera medida adoptada por el Concejo Municipal de Valparaíso, se estableció por unanimidad que **las sesiones ordinarias se realicen los segundos, terceros y cuartos jueves de cada mes, a contar de las 11:00 horas.**

En la instancia participaron una serie de autoridades, como la presidenta de la Cámara de Diputados, **Karol Cariola** (PC), el senador **Juan Ignacio Latorre** (FA), los diputados **Camila Rojas** (FA), **Chiara Barchiesi** (Republicanos), **Diego Ibáñez** (FA), **Jorge Brito** (FA), **Luis Cuello** (PC) y **Tomás de Rementería** (PS). En representación del Gobierno estuvo el delegado presidencial regional, **Yanino Riquelme**; al igual que las subsecretarías de Desarrollo Social y de la Mujer y Equidad de Género, además de representantes de la iglesia, policiales, de la Armada, Ejército y PDI.

